

またまた やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和7年10月7日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## 日光見聞録、3日目の最終日

始まってみれば、毎年のごとく「あっという間」の2泊3日、移動教室です。  
私の朝は、お天気チェックからです。



心配などする必要はない…、当然のように『晴れ』です。寒いです。  
朝会の後、温泉寺を通って源泉までお散歩です。



と、いました。シカがバスの駐車場のあたりにいました。シカが不審げなまなざしでこちらを見ています。「いったい、朝から何なんだよ」ってな感じです。

さらに進んで温泉寺でも、奥の方に2頭ほどシカがいました。

源泉に行ってみると、巣での先客が2校ほどいました。一つの学校は、バス6台で来ている学校だったように思います。あきらめて、朝食後に来ることにしました。時間に余裕のある、いい行程を組んでいます



はらは減っても『脚下照顧』最後まで、きれいにスリッパを脱いでそろえてます。



宿舎での最後の食事だから、よく味わって、「お~い、もうパンのおかわりかいっ」  
おなか一杯になったら、ごちそうさま。そして「サクッ」と後片付けです。毎回、おいしい  
食事をありがとうございました。



10円玉をもって、源泉に。毎年「源泉長者」がでます。



ありや、源泉100%の「かけ流れ」じゃないか。もったいない？！



楽しかった日光移動教室も終わりを告げます。お宿の方からお話をいただきます。よかったです、「もうお断り、勘弁してください」ではなくて、「来年もまたお待ちしています」と言ってもらいました。



帰りの車窓から。見てください、今日もバツチリ男体山が山頂まで見えています。晴れパワ一全開です。



イロハ坂、ぐいぐいおります。2号車が見えます。

なめらかな坂下り、急発進・急ブレーキなしで、どのクラスも、だれ一人車酔いが出ませんでした。ドライバーさんのテク、ガイドさんの巧みな話術、ありがとうございました。全行程にわたって、車酔いが出ませんでした。東都観光さん、すごい。





最後の見学場所である「富弘美術館」に到着しました。  
館内は撮影できませんので。入口のみです。  
美術館から徒歩3分ほどのドライブインが、  
昼食会場です。いよいよ最後です。



食べ終えたら、一路立川を目指します。



大勢の保護者のみなさんのお出迎え、ありがとうございました。全員そろって無事に帰ってまいりました。天気にも恵まれ、素晴らしい2泊3日の日光移動教室でした。

1年生が、心を込めて作り、手渡してくれた「テルテル坊主」のおかげでしょう。

めでたし、めでたし、いと、おかし。